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しんとうむら

　
今
回
の
議
会
だ
よ
り
が
第
１
０
０
号
と
な
り
、
そ
の
特
別
企

画
の
内
容
に
つ
い
て
、
議
会
だ
よ
り
モ
ニ
タ
ー
会
議
を
開
き
ま

し
た
。
そ
の
他
、
さ
ま
ざ
ま
な
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
今

後
の
編
集
の
参
考
に
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

モニター会議を開催

議会モニターの意見により村民の声を掲載する
　　➡Ｐ28

採用

モニターの意見

歴代議長に当時を振り返ってもらいインタビューする
　　➡Ｐ４、５

採用

第100号特別企画について

ＱＲコードをもっと増やして若い人が気軽に見られるようにする 採用

議会だよりについて

第1回

表紙がしんとう広報と被らない方がよい
検討

一般質問を分野別に掲載した方が読みやすいのでは
検討


